



Mejora situación de las valeras

RIMSA ya es israelí

Fusión de lujo

Mejoran cifras de Sí Vale

Los que están más que felices son los de la empresa francesa Sí Vale, luego de que HR Ratings le asignó la calificación corporativa "HR A-".

Por lo pronto, la compañía de monederos electrónicos y vales de despensa no registró adeudos al segundo trimestre del año, pero sí un aumento en su margen EBITDA de 27.4%, frente a 16% del mismo periodo del 2014.

Estas cifras, que sin duda son favorables, se deben a los mejores resultados operativos que se derivan de mayores ingresos y control en los niveles de costos y gastos.

En la actualidad, la empresa cuenta con cerca de 4 millones 500,000 tarjetahabientes y 10,500 clientes corporativos, lo que le permite tener una participación de mercado de 36 por ciento.

Va por mexicana

Teva Pharmaceutical Industries, de Erez Vigodman, acordó la adquisición de la fabricante mexicana de medicamentos Representaciones e Investigaciones Médicas (Rimsa), por 2,300 millones de dólares para fortalecer su presencia en América Latina.

Esta es la segunda adquisición importante de Teva en los últimos meses, ya que a fines de julio acordó pagar 40,500 millones de dólares en efectivo y acciones por el negocio de medicamentos genéricos de Allergan, buscando mejorar su posición como el mayor fabricante del mundo de este tipo de fármacos.

La firma israelí se convertirá en una de las mayores empresas farmacéuticas en México, el segundo mayor mercado en América Latina y uno de los mayores mercados de países emergentes.

Teva dijo el jueves que espera que el acuerdo le genere ahorros sustanciales y que la compra de Rimsa le genera una cartera de productos protegidos por patentes especializadas, una marca fuerte, presencia comercial y base de clientes leales.

Toka se aplica en antilavado

Para cumplir con las disposiciones derivadas de la Reforma Financiera, orquestada por Hacienda, empresas de distintos rubros como instituciones de crédito, casas de bolsa, sofomes, casas de cam-

bio, sociedades cooperativas de ahorro y préstamo y sociedades distribuidoras de acciones de fondos de inversión, entre otras, se deberán certificar en los próximos 12 meses en materia de prevención de operaciones con recursos de procedencia ilícita.

La firma Toka Internacional, que preside Hugo Villanueva, acaba de concretar la certificación por parte de la CNBV de Jaime González Aguadé, lo que la coloca como pionera dentro del sector de las valeras, empresas que dispersan anualmente más de 80,000 millones de pesos en vales de despensa y alrededor de 500,000 millones de pesos en gasolinas.

Toka opera bajo la figura de Sociedad Financiera de Objeto Múltiple No Regulada, por lo que de acuerdo al dictamen emitido por la CNBV el pasado 13 de marzo, estas empresas, al igual que la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero, tienen como plazo para cumplir dicha certificación hasta agosto del 2016.

Descontroles

Pues no es mala obra pero dos funcionarios de Pemex Transformación se deben apersonar de manera urgente en la refinería de Tula: Alejandro Martínez Sibaja, nuevo titular del área, y Miguel Tame, responsable del área de Producción, pues en los últimos meses los accidentes en las instalaciones se han incrementado.

De hecho, los incendios y descontroles en la refinería, pequeños y medianos, dicen los trabajadores que tienen que ver con los programas de mantenimiento que se han pospuesto a lo largo de este año.

La planta Hidrosulfuradora 1 del sector 1 es donde más problemas hay, y ayer de nuevo hubo fallas en las plantas HDR, Combinada 1 y 2 y de nuevo la Hidrosulfuradora 1.

Los descontroles que han sido reportados como fallas tienen que ver principalmente con problemas en el suministro eléctrico, fatiga de materiales y falta de inversión.

Se fusionarán

Grupo Alfa, de Armando Garza, junto con su subsidiaria Alestra, firmó un acuerdo de entendimiento con Axtel, junto con un grupo de los principales accionistas de ésta para fusionar a Alestra con Axtel.

Pero Axtel permanecería como una empresa operadora cotizada en Bolsa y emitiría nuevas ac-



Fecha 02.10.2015	Sección Termómetro Económico	Página 2
-----------------------------------	---	---------------------------

ciones a ser suscritas por Alfa, que representarían aproximadamente 51% de la propiedad de la entidad combinada.

Tomás Milmo, actual presidente de Axtel, pasará a ser ahora copresidente de la empresa fusionada, con alguien nombrado por Alfa.

La nueva entidad tendrá una red y operación comercial más robustas, incluyendo 37,500 km de red troncal, anillos metropolitanos y red de acceso

(FTTH) de fibra óptica.

Las firmas esperan que la transacción genere sinergias de flujo de efectivo provenientes de economías de escala en gastos, eficiencia en la integración de redes y transferencia de habilidades. Adicionalmente, la entidad combinada generará sinergias financieras provenientes de una estructura de capital fortalecida.

accionesyreacciones@eleconomista.mx